

Luke und Emely

10.11.2014 07:42

Zurück in Bayern

Es war gut, daß meine Lieben eine Woche hier waren...

😊 Lukes Löcher im Pelz sind gut verheilt, ohne sich zu entzünden und die Hautschichten wachsen zusehends zusammen. Es wird noch dauern, bis alle Blessuren vollständig verheilt sind, aber alles sieht sehr gut aus. Herzlich danken möchten wir Frau von Löw und ihrem großen, schwarzen Otto, die sich so viel Zeit für uns genommen haben, um mit uns zu üben. Erst war es ganz schön schwer für Luke, aber nach einiger Zeit, kam das kleine Schwänzchen schon wieder zum Vorschein und er konnte sich auch wieder etwas vom Bein lösen-trotz Ottos Anwesenheit. Es liegt noch viel Arbeit vor den Dreien, aber ich bin zuversichtlich, daß es wieder wird. Emely hat uns absolut überrascht und sich sehr gut gemacht, ganz ganz toll.



Gestern sind meine 3 Bayern wieder gefahren und Fiona und ich haben unseren Firestone Oliver am Nachmittag besucht. Seine Entwicklung ist eine große Freude, es war ein schöner Nachmittag, auch für Emma, die mitdurfte. Walli und Harry sind sichtlich glücklich mit ihrem Nino, wie Olli nun heißt...und da geht der Züchterin natürlich das Herz auf.



Kommentar von Michi | 12.11.2014

Ich freu mich sehr daß sich alles so gut entwickelt hat. Beim nächsten Telefonat oder Besuch ganz liebe Grüße an Walli!!!

Einen Kommentar schreiben

